

"SPAZIERGANG DURCH KLAUS"

Es ist wieder soweit! Nach der Sommerpause starten wir wieder mit unserem „Spaziergang durch Klaus“. Dieses Mal steht der Spaziergang ganz im Zeichen unserer Lieblingsplätze.

Wo sind eure Lieblingsplätze?
An welchen Plätzen wäre es schön,
auf einer Bank zu sitzen und zu verweilen?
Wo spielen unsere Kinder am liebsten?
Wo kann man Energie tanken? Wo trifft man Freunde?
Wo wird im Winter gerodet oder ein Schneemann gebaut?

Wir treffen uns am Donnerstag, den 13. Oktober um 16:00 Uhr vor dem Gemeindeamt. Nach einem kurzen Austausch und bestimmen der Route marschieren wir los. Kreuz und Quer durch unser Dorf.
Für ca. 1,5 Stunden.

Der Spaziergang wird von Frau Dipl.-Ing. Angelika Manner, unserer Projektleiterin des „Spiel und Freiraumkonzeptes“, begleitet. Sie steht uns währenddessen für Fragen und Anregungen gerne zur Verfügung. Im Anschluss sind alle recht herzlich zu einem kleinen Umtrunk im Hause „Simon“ eingeladen.

Wir freuen uns auf zahlreiche Interessierte, nur gemeinsam können wir etwas Gutes für unsere Gemeinde bewirken.

Auch Kinder und Jugendliche sind herzlich willkommen!

Daniela & Angelika